

Herausforderung Integration - Was können wir beitragen?



Fr, 10. März 2017, 18.30

Bildungszentrum St. Bernhard, Domplatz 1, 2700 Wiener Neustadt

Herausforderung Integration – Was können wir beitragen?

... in den Gemeinden
... in den Pfarrgemeinden
... in regionalen Initiativen

Viele Menschen sind nach dramatischen Erlebnissen nach Österreich geflüchtet und sehen sich in einer völlig neuen Umgebung und anderen Kultur. Gleichzeitig erleben sich viele ÖsterreicherInnen von Menschen aus anderen Kulturkreisen herausgefordert, mit deren Nöten, Hoffnungen und Bedürfnissen umzugehen.

Behörden, Gemeinden, Pfarren und NGO's bieten ihre Unterstützung an. Auch viele Privatinitiativen leisten wichtige Beiträge zu einem guten Miteinander.

Zu dieser Industrieviertel-Akademie sind alle eingeladen, die im Kontakt mit Flüchtlingen sind und sich informieren, Anregungen holen oder vernetzen wollen.

Freitag, 10. März 2017, 18.30 - 21.00

Begrüßung

Mag. Peter Maurer, MAS, Bildungszentrum St. Bernhard
Dipl.-Päd. Ing. Richard Wagner, Vorsitzender KA-Süd
P. Petrus Hübner OCist, Bischofsvikar

18.30 Podiumsgespräch „Herausforderung Integration“

Dr. Rainald Tippow, Leiter PfarrCaritas und Nächstenliebe
Mag.a (FH) Lisa Kolb-Mzalouet, Integrationservice Land NÖ
Dr. Georg Grund-Groiss, Leiter Arbeitsmarktservice Wr. Neustadt
P. Petrus Hübner OCist, Bischofsvikar für das Vikariat Süd
Moderation: Monika Slouk, Journalistin

19.15 Begegnungsmöglichkeit beim Syrischen Buffet

19:45 Vorstellung beispielgebender Initiativen

Flüchtlingsbetreuung Rotes Kreuz Baden, Karoline Anhammer
HS-Abschluss & Berufsbildende Ausbildung, Dir. HR Dr. Bertram Zottl
Hands On Jobbegleitung, Mag. Michael Gassmann
Flüchtlingsarbeit Mannersdorf, Annemarie Ackerl
Begegnungscafe, DSA Claudia Auer-Deutsch

Anschließend **Möglichkeit zum Gespräch** mit den einzelnen Initiativen
Informationsstände der Initiativen, Mitveranstalter, Gliederungen der Katholischen Aktion

Musikalische Umrahmung

Kein Teilnahmebeitrag! Freie Spende erbeten!



Aus organisatorischen Gründen bitten wir um **Anmeldung** bis 7. März 2017 unter 02622 / 29131 oder st.bernhard@edw.or.at

Die Industrieviertel-Akademie ist eine Veranstaltung der Katholischen Aktion im Vikariat Süd, getragen von kfb, KMB, KAB, KJ, KJS, Umweltbüro, Welthaus, Bildungszentrum St. Bernhard, Katholisches Bildungswerk Wien und „Der Sonntag“ - die Kirchenzeitung der Erzdiözese Wien.